



INFO SATLINMAS

MULTI FUNGSI: Ketua Komisi A DPRD DIY Eko Suwanto berbicara dalam kegiatan pembinaan satlinmas Kelurahan Brontokusuman, Mergangsan, Yogyakarta. Eko mengingatkan peran satlinmas dalam penanggulangan bencana.

FATMAH PURWOCORAGAR JOJA

Pembinaan Satlinmas Kelurahan Brontokusuman, Mergangsan, Yogyakarta

Perannya Dibutuhkan Bantu Penanggulangan Bencana

Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) DIY kembali mengadakan pembinaan bagi anggota satuan perlindungan masyarakat (satlinmas). Kali ini menyasar anggota Satlinmas Kelurahan Brontokusuman, Mergangsan, Yogyakarta.

Dalam kegiatan itu juga dibahas peran satlinmas dalam ikut mengantisipasi potensi bencana hidrometeorologi.

"**HUJAN** yang disertai angin kencang harus menjadikan anggota satlinmas ikut bersiaga," ajak Ketua Komisi A DPRD DIY Eko Suwanto di Wisma Sargede, Pandeyan, Umbulharjo, Yogyakarta, kemarin (7/11). Eko secara khusus mengingatkan, peran satlinmas membantu dalam penanggulangan bencana. Karena itu, dia kembali meminta semua peserta pelatihan mencintai lingkungan. Dikatakan, musim penghujan mengakibatkan beragam bencana hidrometeorologi. Potensi hujan mengakibatkan banjir, gelombang dan longsor.

"Menata kota penting untuk permukiman bersama," tandasnya. Kepala Bidang Linmas Satpol PP DIY Nur Hidayat menjelaskan, tujuan pelatihan untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman anggota satlinmas. Terutama berkaitan dengan payung hukum yang menaungi keberadaan satlinmas. "Kemudian tugas, fungsi, hak dan kewajiban anggota satlinmas. Termasuk dalam mitigasi bencana," paparnya. Tema pelatihan soal peran serta anggota satlinmas dalam mengah kejahatan jalanan di masyarakat. Tema itu sesuai dengan perintah Gubernur DIY Hamengku Buwono X. Dalam satu kesempatan, cerita Nur Hidayat, Kepala Satpol PP DIY Noviar Rahmad dipanggil menghadap gubernur. Selanjutnya, HB X mengingatkan, agar Satpol PP DIY memberdayakan fungsi anggota satlinmas. Mereka diminta ikut menjaga keamanan, ketertiban dan kenyamanan masyarakat. Karena itu, peran dan fungsi satlinmas perlu dioptimalkan. Jumlah anggota satlinmas se-DIY ada sebanyak 28.524 personel. Sebuah potensi besar yang harus dioptimalkan. "Satlinmas berada di tengah masyarakat. Mereka merupakan garda terdepan menjaga keamanan dan ketenteraman di masyarakat," tegasnya. (fat/kus/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005